



SOLIDARIDAD CON LOS MAESTROS DE COLOMBIA

Cartagena, Julio 24 de 2018

La difícil situación que se vive en el sector educativo público del país, que pasa por la deficiencia en infraestructura física y tecnológica, así como el incumplimiento de acuerdos por parte del Gobierno, las deficiencias en el servicio de salud y la ola de violencia contra los docentes y líderes sociales en el país, entre otros, son los temas principales que nos convocan a manifestarnos en la calles junto con el Magisterio Colombiano.

Además de lo anterior la preocupación por la falta de información de parte del Ministerio respecto a la ECDF y los nuevos protocolos de evaluación de desempeño, así como la corrupción en los programas de alimentación escolar (PAE), sustentan las razones de la realización de una gran movilización nacional que el Movimiento Sindical del Magisterio han convocado para este 25 de Julio.

Desde Sinedian enviamos nuestra voz de solidaridad en esta coyuntura y nuestro respaldo a la Jornada de Paro convocada por FECODE, para este **25 de Julio de 2018**, al cual le auguramos el mayor de los éxitos.

Con sentimientos de solidaridad y aprecio

**JUNTA DIRECTIVA NACIONAL
SINEDIAN**

